



Organizada por Anhidacoruña, será de 19 a 20.30h y la inscripción es gratuita

ANHIDACORUÑA CLAUSURA ESTE JUEVES EN LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE EL CICLO DE CONFERENCIAS SOBRE AFECTADOS POR TDAH CON UNA CHARLA SOBRE EL USO DE INTERNET

A Coruña, 25 de noviembre de 2013.- Anhidacoruña clausura este jueves el ciclo de conferencias organizado en colaboración de la Fundación María José Jove para contribuir a la formación de padres de jóvenes afectados por el trastorno por déficit de atención con/sin hiperactividad (TDAH).

La charla de mañana será impartida por un equipo de formadores de la Guardia Civil y estará centrada en el "Uso responsable de Internet, Tuenti, Facebook, Tics en general. Prevención de riesgos y control del uso".

La cita es de 19 a 20.30 horas, en la Fundación María José Jove y es gratuita.

Fundación María José Jove.- María José Jove, fallecida en marzo de 2002, estuvo siempre vinculada al compromiso social orientado a los colectivos menos favorecidos, constituyendo la infancia una de sus grandes preocupaciones. Por este motivo, su familia ha querido impulsar este proyecto y llevar a la práctica la extraordinaria sensibilidad de María José Jove, creando una Fundación que lleve su nombre, bajo la presidencia de Felipa Jove Santos.

Para más información:

http://www.facebook.com/fundacionmariajosejove

http://twitter.com/funfmjj

Belén Rey Asensio, Directora de Comunicación FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE. Tel. 981 25 74 81.

brey@fundacionmariajosejove.org